
令和２年第５回定例会一般質問通告表（質問順）

質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

１ 市民の声を

聴く会

１ 森 真悦 一問一答方式 １．津軽圏域ＤＭＯと

地域観光（産業）資源

の活用と推進につい

て

２．コロナ・防災対策に

ついて

１．日本版ＤＭＯ・クランピオニー津軽につ

いて

２．ビームスとのコラボレーションについ

○て

３．赤～いりんごシードルのデビューにつ

いて

４．菊ヶ丘運動公園の整備について

１．秋から冬にかけてのコロナウイルス感

染症対策として市が今から考えなければ

ならない取組について

ア インフルエンザワクチンの接種につい

て

イ サテライトオフィスの活用について

ウ 医療従事者へのサポート体制について

エ 自宅療養者が増加した場合の家庭での

感染症対策について

オ 感染者が差別行為を受けない取組につ

いて

２．小・中学校のエアコンの設置について

３．災害対策とこれからの医療機器の確保

について

４．コロナ禍の今だからこそ考えなければ

市長

副市長

関係部長

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

いけないこれからの地域医療について

２ 至誠公明会 １５ 秋元 洋子 一問一答方式 １．金木町全体の観光

エリアについて

２．旧西沢家について

１．マディニー物産館の今後の状況及び方

向性について

２．斜陽館（太宰治記念館）について

３．津軽三味線会館について

４．芦野公園について

５．指定管理を受けながら事業を受ける委

託事業者について

１．解体するのかどうか、方向性は見えてい

るのか

市長

関係部長

市長

関係部長

３ 日本共産党 ２ 花田 進 一問一答方式 １．豪雨災害について

２．新型コロナとイン

フルエンザ対策につ

いて

３．国保税減免につい

○て

１．洪水ハザードマップについて

１．高齢者へのインフルエンザ予防接種に

ついて

２．子供へのインフルエンザ予防接種につ

いて

３．ＰＣＲ検査について

４．事業継続支援金事業について

１．国保税減免について

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

４ 新政会 ７ 黒沼 剛 一問一答方式 １．指定管理者制度導 １．金木交流プラザの市直営について 市長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

入施設について

２．金木新庁舎につい

○て

２．現在休館中の金木観光物産館（マディニ

ー）の市直営について

３．津軽三味線会館の今後の運営について

４．太宰治記念館の今後の運営について

１．建設工事の進捗状況と開庁予定時期に

ついて

２．新庁舎完成後の旧庁舎と保健センター

について

関係部長

市長

関係部長

５ 至誠公明会 １６ 平山 秀直 一問一答方式 １．新型コロナと災害

対策の見直しについ

て

２．地方創生臨時交付

金と地域未来構想２

０との関係について

３．市長の政治姿勢に

ついて

１．避難所の見直しについて

２．避難所内での対応見直しについて

１．地方創生臨時交付金の活用コンセプト

について

２．地域未来構想２０について

１．かなぎ元気倶楽部の運営問題について

２．Ｕ･Ｉ･Ｊターンに対する支援について

３．デマンド型乗合タクシーについて

４．学校給食費の財源について

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

６ 新政会 ８ 桑田 哲明 一問一答方式 １．金木公民館につい

○て

２．鳥獣被害について

１．大規模改修・建て替えの計画があるのか

伺いたい

１．被害軽減・防止対策について伺いたい

市長

関係部長

市長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

３．交通空白エリア解

消について

１．金木地域内実証運行事業について伺い

たい

関係部長

市長

関係部長

７ 新政会 ２１ 木村 清一 一問一答方式 １．つがる総合病院の

経営内容について

２．農業委員会の許可

内容について

１．財政状況について

２．燃料費の内容について

３．旧市役所の解体並びに跡地の利用につ

いて

４．駐車場の状況について

１．ごしょつがる農協の前組合長に対する

損賠提訴について

市長

関係部長

農業委員

会会長

関係部長


